

Reconoce VW a 2 proveedoras mexicanas (Reforma 07/06/16)

Reconoce VW a 2 proveedoras mexicanas (Reforma 07/06/16) Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (06 junio 2016).- Volkswagen reconoció a las 21 empresas más destacadas de su cadena de proveeduría mundial, entre las que sobresalen dos mexicanas: Airtemp de México y Polímeros del Uretano, informó la empresa en un comunicado. Airtemp tiene plantas en Mérida y Puebla, donde elabora productos como aires acondicionados, condensadores y evaporadores. Esta firma provee a Volkswagen de México de radiadores de aceite y de agua. Polímeros del Uretano cuenta con una planta en Atizapán de Zaragoza, Estado de México, y está dedicada a la fabricación de insonorizantes; algunos de sus productos también son empleados en la producción de VW México. Las 21 empresas reconocidas por la armadora alemana fueron galardonadas por un desempeño sobresaliente en los campos de innovación, calidad, competencias de desarrollo, sostenibilidad y gestión profesional de proyectos. Algunas de las empresas reconocidas son de Alemania, Japón, Estados Unidos, Francia, Reino Unido y China. "En el nuevo mundo de la movilidad, lo que cuenta es la velocidad y la flexibilidad; un espíritu innovador y una actitud emprendedora, así como trabajar en redes de conocimiento que no conozcan fronteras. "Por eso es que en el Grupo Volkswagen nos abrimos a nuevas colaboraciones e intensificamos nuestra cooperación con los socios actuales, de una forma más innovadora y más eficiente", expresó Matthias Müller, presidente del Consejo Ejecutivo del Grupo Volkswagen, en la entrega de reconocimientos. Volkswagen México participará en la Expo Hecho en Alemania, evento que se llevará a cabo en la Capital del 15 al 19 de junio, junto con otras 80 empresas de esa nación. Thomas Karig, vicepresidente de Relaciones Corporativas de VW México y presidente de la Cámara Mexicano-Alemana, dijo en su oportunidad que ambas naciones viven un buen momento que se refleja también en el número de negocios que se realizan entre empresas de las dos países y que están afiliadas a la Camexa. Entre las firmas que participarán están BASF México, Robert Bosch, Grupo Allianz, B Braun, entre otras, que prevén la vista de 100 mil personas. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo